

Alcalde de Alto Hospicio y nueva seremi de Desarrollo Social coordinan trabajo conjunto para fortalecer inversión pública en la comuna

En una reunión protocolar, el alcalde Patricio Ferreira y la seremi Patricia Pérez analizaron líneas de acción para implementar programas y proyectos que impacten positivamente en la calidad de vida de los hospicianos.



Como parte de los esfuerzos por fortalecer la coordinación entre el municipio y el Gobierno Regional, el alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, sostuvo una reunión protocolar con la nueva seremi de Desarrollo Social y Familia de Tarapacá, Patricia Pérez, con el objetivo de generar sinergias que permitan avanzar en políticas públicas e inversiones orientadas a mejorar la calidad de vida de los habitantes de la comuna.

Durante el encuentro, realizado en dependencias municipales, el jefe comunal dio la bienvenida a la autoridad regional, reafirmando su compromiso con el trabajo colaborativo y la gestión conjunta de programas sociales. En la ocasión, ambas autoridades abordaron temas prioritarios para Alto Hospicio, tales como la implementación de planes de apoyo a familias vulnerables, infraestructura social, y el

fortalecimiento de la red de protección social.

“Valoramos esta visita de la seremi y su disposición para trabajar coordinadamente. Nuestro principal objetivo es que los programas del Ministerio de Desarrollo Social se implementen de forma eficaz en Alto Hospicio, llegando a quienes más lo necesitan. Aquí hay una gran demanda social, y debemos seguir sumando esfuerzos para responder con más inversión pública y con políticas concretas”, expresó el alcalde Ferreira tras la cita.

Por su parte, la seremi Patricia Pérez agradeció la recepción y destacó la voluntad del municipio para avanzar en una agenda común. “Queremos que esta sea una gestión cercana y comprometida con las necesidades del territorio. Alto Hospicio es una comuna clave en la región y desde el Ministerio de Desarrollo Social y Familia vamos a acompañar sus procesos,

apoyando en la ejecución de planes, programas e iniciativas que tengan impacto directo en las personas”, sostuvo la autoridad.

Asimismo, se acordó reforzar la coordinación entre los equipos técnicos del municipio y la seremía, de manera de agilizar la implementación de proyectos, especialmente aquellos vinculados al Registro Social de Hogares, subsidios, acompañamiento a adultos mayores, niñez, y personas en situación de vulnerabilidad.

La reunión también permitió intercambiar visiones respecto a la realidad social de la comuna, la necesidad de ampliar la cobertura de programas habitacionales y el impulso de estrategias de desarrollo inclusivo, con énfasis en el fortalecimiento de la red intersectorial de apoyo comunitario.

Finalmente, ambas autoridades coincidieron en que el diálogo permanente será clave para avanzar en soluciones efectivas para la ciudadanía. La seremi anunció que continuará visitando distintas comunas de la región para recoger en terreno las principales demandas sociales y establecer vínculos colaborativos con los gobiernos locales.

Con esta reunión, se abre un nuevo capítulo de cooperación entre la Seremi de Desarrollo Social y el municipio de Alto Hospicio, en un contexto donde la articulación institucional se vuelve esencial para responder a los desafíos sociales que enfrenta la región de Tarapacá.